

**VIELEN DANK!** Die herzliche Anteilnahme,  
die wir beim Tod meines geliebten Mannes, unseres Vaters,  
Schwiegervaters und Opas

# GERHARD SCHELL

erfahren durften, hat uns tief bewegt. Wir danken,  
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,  
für tröstende Worte und liebevolle Zeilen,  
für eine stille Umarmung und Zeichen der Verbundenheit,  
für die medizinische und pflegerische Betreuung,  
sowie allen, die Gerhard auf seinem letzten  
Weg begleitet – und uns selbstlos  
unterstützt haben.

*Maria Schell  
im Namen aller Angehörigen*

